

～令和4年度 学校公開（オープンキャンパス）を ハイブリッドで実施しました！～

令和4年7月23日に第1回学校公開を、来校とオンラインのハイブリッドで開催いたしました。来校者を人数制限して募集したところ、午前の部33名、午後の部29名、合計62名の参加がありました。（オンライン参加者は25名でした）

参加される高校生には1週間前から健康調査票の記入をお願いし、暑いなかではありますが、マスクとフェイスシールドを着用していただきました。おもてなしする側の本校の看護学生たちも、N95マスクとフェイスシールドを着けて万全の感染対策を講じての実施となりました。毎回好評の「学生との交流」は少人数・短時間で行いましたが、双方にとってとても有意義な時間となったようです。
以下、来校者の声を一部掲載します。

「先生と学生さんの距離感や本格的な設備などが分かって楽しかったし、参考になりました。」「看護学生や先生が優しく、学校の雰囲気が凄くよかったです。体験の時も、看護学生との交流の時も丁寧に教えて下さり、私もこの学校で学びたいと思いました。オープンキャンパスに来るまでは、どこを受験しようか迷っていましたが、国家試験の合格率や、看護学生のお話を聞いてチャレンジしてみようと思いました。」「新型コロナウイルス感染症への対策が徹底されており、感銘を受けました。」「在校生の方にオンラインで質問でき、意見が沢山聞けたのがとても良かったです。」

COVID-19感染が拡大中だったので、直前まで開催の可否と対策について検討を重ねましたが、参加者の満足度も高く、無事に開催できて本当によかったです。今後も感染予防に努めながら、本校の魅力を伝えられるよう工夫していきたいと思います。

■ 技術体験



沐浴コーナー



血圧体験コーナー

■ 交流会



包帯法／オンライン参加者に向けて
説明しています

